昭和小学校だより

第17号 R3.1.8(塩田)



令和3年(2021年)スタート!

【丑年生まれは6年生2人、5年生2人です】 (5年生の女子は不思議なことに皆「寅年」)

昨年は「あたりまえ」にできていたことが「あたりまえ」ではなかった、ということに改めて気 付かされた年でした。そのような中で迎えた新年。 **始業式**では、次のような話をしました。

- ○自分のため、人のために感染防止の行動を続 けよう
- ○時間を大切にし、「ゲームの時間」を「勉強・ 手伝い・読書の時間」に変えよう。
- ○自分のめあてとしている行動が、「頑張ろう」と思わなくても「自然にできる」 ような「まとめの学期」にしよう。
- ○「誰とでも大丈夫」「一人でも大丈夫」「みんなとでも大丈夫」そんな子どもを 目指そう。

コロナが収束することと災害のないことを願いつつ、 子どもたち一人一人が自分を伸ばせる年になるように

【1/8 朝・水道のつらら】 (木の葉の形に)

職員一同頑張っていきたいと思っています。 本年もどうぞ宜しくお願いします。

3学期にがんばること 聞いてみました。読んでみました。(1~4年生)

2学期末の作文に盛り込んでいた人もいるし、3学期を迎えてから決めた人もいます。 ぜひ頑張ってほしいです。



- ○なわとびと音読を毎日がんばる。給食もたくさん食べる。(1年・まなと)
- ○漢字をていねいに速く書けるようにがんばる。(1年・じゅま)
- ○空手やなわとびをがんばる。(1年・じょうじ)
- ○2学期に九九をがんばったので3学期も続けてがんばる。(2年・りょうや)
- ○漢字がうまくなるように毎日の練習をがんばる。(2年・らいあ)
- ○忘れ物をしないように、連絡帳や時間割をかくにんする(3年・はるま)
- ○学校では係の仕事をがんばり、家では宿題を早く終わらせる。(3年・みさき)
- 〇そうじに早くとりかかることや「すききらい」をなくすことをがんばる。(3年・ゆな)
- ○早ね・早起き、歯みがきなどの生活面をよくしたい。友だちとも仲良くする。(4年・あいり)

新型コロナウィルス感染症に係るお願い

今後、お子さんが PCR 検査を受けられることになった場合は 必ず学校に連絡してください。「結果」も必ずお知らせください。

①陽性の場合 (児童や職員の中で一人以上「陽性」と判明した場合) 本人は入院して治療。学校は全部または一部が原則3日ほど休業となり、校内での濃厚接触者の特定や PCR 検査、消毒作業が行われます。 「濃厚接触者」に特定されると、たとえ健康でも2週間は学校を休まなければなりません。

それを防ぐためにも「マ スク着用が大切」という 指導がありました。

②「濃厚接触者」に特定されてか ら検査を受けた場合

結果が「陰性」であっても陽性の方と最後に接触した日の翌日から14日間は自宅待機(出席停止)になります。

③「接触者」として、念のために 検査を受けた場合

結果が「陰性」なら、翌日から登校することができます。

3学期の主な行事予定

1月13日(水)薬物乱用防止教室(5・6年対象)

1月21日(木) 半日研修(給食後下校)

2月 4日(木)読み聞かせ(PTA家庭教育委員会)

2月10日(水)新1年生体験入学・保護者説明会

2月12日(金) 七中の入学説明会(6年生対象)

2月16日(火)~18日(木)知能検查・学力検査

2月24日(水)授業参観 PTA総会・研修会、懇談会

3月24日(水)卒業式

3月25日(木)修了式



※中止したり内容を変更し

たりする場合もあります。